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致：九龍城區議會 

  劉偉榮  主席 

要求政府盡快完成審批及增發免費電視牌照 

增發免費電視牌照一拖快四年，有關討論源於香港政府2009年 12月開始接

受免費電視牌照申請，期間共有三間公司提交申請。前廣播事務管理局於 2011 年

中議決原則上同意增發牌照。然而，政府至今仍未就發牌作最後決定。 

商務及經濟發展局曾於本年初表示，在現行政策下，本地免費電視節目服

務牌照（電視牌照）的數目是不設上限。然而，政府據報較早前致函正申請新電視

牌照的三間公司，表明將會選擇性發牌，並要求它們在指定期限內就其公司應獲

發牌照的理據作出陳述。 

在本年 4 月，香港獨立媒體進行了發牌意見調查，發現受訪人士贊成增發

免費電視牌照的比率達 99%，受訪人士的主要原因是對無線及亞視的節目質素不滿

意，有網民更對亞洲電視節目表示「本港台大量媚共節目充斥，不能觀看」、「極

之討厭其質素低劣品味奇差的自製節目」故只有少部分市民明確支持無線及亞視續

牌。 

亞洲電視於 8 月 23 日被裁定，亞視投資者王征有實質控制亞視運作，違反

牌照規定，禁止他再干預。同時並指示，亞視執行董事盛品儒須於指示發出後 7

天內辭職；而商務及經濟局長局長更稱，若亞視不履行通訊局的指示，最嚴重者

可被吊銷牌照。 

就此，局方可否告知本會，政府何時才完成審議增發免費電視牌照？ 

 

謹此要求商務及經濟發展局於會議前 4 天作出具體的書面回應上述查詢，

以便本會議員有充裕時間參考資料，同時亦要求商務及經濟發展局派員出席，以便

本會議員有充裕時間就是項議題發表意見，及獲得局方的回覆。 

 

 

 

 

 

二零一三年八月二十八日 
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